

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Pour diffusion immédiate

Typhon Haiyan: Intervention d'urgence du CECI

Montréal, le 12 novembre – La région de Visayas, dans le centre des Philippines, a été touchée par le typhon Haiyan, appelé Yolanda sur place. Ce typhon, le plus puissant jamais observé, a causé la mort de plus de 10 000 personnes, en a déplacé plus de 650 000 et touché au total 11,3 millions selon les estimations.



CONCERN, partenaire de longue date du CECI, est présent sur le terrain et évalue la situation afin d'aider les victimes de cette tragédie.

La population a besoin d'une aide d'urgence en matière d'hébergement, de nourriture, d'eau et d'assainissement.

À court terme, le CECI apportera aux personnes les plus touchées dans le nord de la province de Cebu :

- 1. matériaux de construction d'abris et déblaiement des décombres
- 2. trousses hygiéniques et sanitaires
- 3. trousses de traitement de l'eau
- 4. rétablissement des moyens de subsistance
- 5. soutien aux victimes de stress psycho-social

L'état de catastrophe nationale a été déclaré par le Président des Philippines. Samar, Leyte, Cebu, Iloilo, Capiz, Aklan et Palawan sont les zones les plus touchées.

Le typhon a entraîné des glissements de terrain qui ont coupé des routes et déraciné des arbres. Les toits des maisons ont pour la plupart été arrachés, les maisons emportées, les routes sont impraticables, les câbles électriques et les lignes de communication ne fonctionnent plus et tant de personnes ont désespérément besoin d'assistance.

D'après les spécialistes, au moment où le typhon touchait terre, les vents soufflaient à 235 km/h (147mph), avec des pointes à 275km/h (170mph). Cela fait de Haiyan le typhon le plus puissant de l'année.

Le CECI coordonne ses efforts avec d'autres ONG canadiennes et avec des représentants du gouvernement canadien en participant au réseau PAGER (Groupe d'action sur la politique d'intervention d'urgence) et sur place, par l'intermédiaire du système de coordination en grappe des Nations Unies, du Bureau de la coordination des affaires humanitaires (BCAH) et du gouvernement hôte.



Pour venir en aide aux familles touchées par la catastrophe, effectuez vos dons : http://bit.ly/CECIPhilippines2013

Jusqu'au 8 décembre, le montant des dons sera doublé par le Gouvernement du Canada.

Contact:

France-Isabelle Langlois, Directrice | Communication et Développement france-isabellel@ceci.ca | T: 514-875-9911 poste 225 | C: 514-774-7527

Le **CECI** intervient sur des projets basés dans 18 pays à travers le monde dans les domaines de l'aide humanitaire, du développement et de la coopération volontaire. Récemment, des projets humanitaires ont été menés en Haïti, au Guatemala, au Pakistan, au Myanmar, au Vietnam et aux Philippines, ainsi qu'au Sahel, en raison de la crise alimentaire au Niger, au Mali et au Sénégal. Une fois les besoins urgents comblés, nous mettons en oeuvre des projets de rétablissement des moyens de subsistance et de reconstruction, tout en continuant à soutenir les activités de développement en cours destinés à renforcer et à accélérer les capacités des communautés à reprendre leurs activités habituelles.

ceci.ca

CONCERN (Centre d'aide d'urgence et de réhabilitation - *Center for Emergency Aid and Rehabilitation, Inc.*) est une institution non-gouvernementale sans but lucratif axée sur le service, enregistrée auprès de la Commission des valeurs mobilières en 1988 et autorisée par le Ministère de la Protection sociale et du développement aux Philippines. CONCERN est un centre complet de gestion des réponses aux catastrophes dont le but est d'aider à établir la capacité des secteurs les plus vulnérables de la société à réduire les facteurs de vulnérabilité et les risques encourus au moyen d'une réponse aux catastrophes axée sur le développement et basée sur la population. Au cours de ses 25 années d'activité, CONCERN s'est mis au service de 1,5 millions de personnes par le biais de l'assistance, la prévention des désastres, la réhabilitation et l'environnement.

concerninc.wix.com